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Abstract

        
Symptomatology and therapy of three patients, in whom gastroschisis was complicated by an intestinal obstruction, are discussed. A literature study of the occurrence of intestinal obstructions complicating gastroschisis is presented. Vascular occlusion, as a cause for intestinal obstruction in gastroschisis, is probable. The importance of searching for additional intestinal obstructions in gastroschisis during the operational procedure is stressed. Resection of the non-functioning intestine and construction of a Bishop-Koop anastomosis have given satisfactory results.


      
        
Zusammenfassung

        
Symptomatologie und Therapie bei drei Patienten, bei denen eine Gastroschisis durch einen Darmverschluß kompliziert war, werden besprochen. Gleichzeitig werden die Fälle von Darmverschluß bei Gastroschisis, die in der Literatur beschrieben wurden, dargelegt. Ein Gefäßverschluß als Ursache eines Darmverschlusses bei Gastroschisis ist wahrscheinlich. Auf die Wichtigkeit, bei der Operation einer Gastroschisis nach zusätzlichen Darmverschlüssen zu suchen, wird hingewiesen. Resektion des nicht funktionsfähigen Dünndarms und Herstellung einer Bishop-Koop-Anastomose haben befriedigende Resultate ergeben.
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